

移住者を  
空き家デ

## 包括連携協定を締結



(左から)木村局長、  
森脇局長、草田局長、  
南總括参事、中阪町  
長、木下局長、上南  
統括局長、黒川副統  
括局長、前阪局長

会社との  
連絡会の上南雅司統括  
局長(海南室山)黒川知  
事が行われ、中阪雅則町  
長、南典昌総括参事、三  
木弘企画室長、日本  
郵便から和歌山県紀北地  
区連絡会の上南雅司統括  
局長(海南室山)黒川知

り変わり、行政だけでは  
対応しきれない中で官  
民連携、公民連携と言わ  
れ、それぞれの持つてい

る可能性が出てくる。こ  
れを踏まえ、事業  
事を担つてもらおうと同時  
答えた。

会見ではこのほか、郵  
便局のデータ活用につい

て、委員から「地方創生で  
地域おこし協力隊で、地域

で仕事を起こし、定着し

たい」という人がいた場

合、労働を柔軟にして郵

便局で働いてもらったら

どうかということを関係

者とは意見交換している

ことに対しても問題を引き起

て、支社が上半期の監

査を行った。

また、日本郵便では、

4月からの新しいかん

ぽの営業体制後の郵便

局の窓口営業態勢につ

いて、支社が上半期の監

査を行った。